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Assim como 2020, 2021 foi um ano que exigiu dos gestores 
municipais muita cautela. Agora, conhecendo mais sobre o 
comportamento do novo coronavírus, tivemos que conciliar um 
momento crítico da saúde no mundo, a pandemia da Covid-19, 
com a retomada econômica, de forma que preservamos vidas 
ao mesmo tempo que reabrimos comércios e eventos. Mais do 
que nunca precisamos da ajuda da ciência para tomar diversas 
decisões.

Esse ano também foi especial, porque retomei a presidência 
desta casa, ao lado de parceiros como o vice-presidente 
Fernando Sérgio Lira. Aqui na AMA, estamos a todo tempo 
lutando pelo municipalismo, lutando pelas pessoas que vivem 
nos nossos municípios. Estivemos à frente de muitas 
conquistas e várias outras ainda estão à nossa espera.

Como se não bastasse a pandemia, tivemos que correr atrás do 
não fechamento das agências do Banco do Brasil em diversas 
cidades do interior, lutar pela distribuição de água nos 
municípios atingidos pela seca e várias outras pautas que não 
nos deixam esmorecer.

Neste relatório, resumimos um pouco das nossas ações este 
ano. Gostaria de desejar a todos um 2022 abençoado por 
Deus, com muita saúde e boas novas para o nosso povo.

PALAVRA 
DO PRESIDENTE

HUGO
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NOSSA HISTÓRIA EM 2021

A partir dos anos 80, para ter voz e defender 
o municipalismo em nosso Estado, os 
municípios alagoanos prepararam um 
processo de mobilização para criação de 
uma entidade autônoma, independente e 
com autoridade para o papel técnico. Nascia 
a Associação dos Municípios Alagoanos 
(AMA). 

Chapa “União e Força” foi eleita para conduzir 
os trabalhos da Associação dos Municípios 
Alagoanos (AMA). O prefeito de Cacimbinhas, 
Hugo Wanderley, retornou como presidente 
da AMA e o prefeito de Maragogi, Fernando 
Sergio Lira, como vice.

40 anos de luta municipalista

Uma nova diretoria - Gestão 
2021-2022

2 0 2 1

2 0 2 1
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COVID 19

Em janeiro começaram a chegar as primeiras 
doses das vacinas contra Covid-19. Um alívio e um 
grito de esperança para a população. Nesse 
momento, a AMA começou a articulação junto ao 
Governo do Estado para a distribuição das vacinas.

Antes mesmo de iniciar a vacinação, o 
vice-presidente da AMA, Fernando Sérgio Lira, que é 
médico, defendeu a inclusão dos profissionais da 
Educação no grupo prioritário da campanha de 
imunização.

AMA sempre atenta a ampliação da vacinação 
contra Covid-19. O Governador apresentou o novo 
plano de vacinação de idosos ao presidente da AMA. 

Vacinação: gestores na corrida 
contra o tempo

Vacinação: essencial para o
retorno da educação
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Em meio à pandemia do coronavírus e do 
aumento de casos por todo país, 100% dos 
municípios alagoanos suspenderam as festas, 
com base na recomendação do Ministério 
Público de Alagoas (MP-AL). Por ser uma decisão 
independente de cada gestor, a Associação dos 
Municípios Alagoanos (AMA) sugeriu a 
suspensão dos eventos com objetivo de evitar a 
propagação do vírus.

Fevereiro sem carnaval

Desde o início da pandemia a AMA atuou junto às prefeituras. 
Com o aumento dos casos, o presidente da Entidade orientou aos 
municípios adotar o protocolo estadual, suspendendo a volta das 
aulas de forma presencial e recomeçando de forma remota.

Orientações sobre covid-19 e as aulas

Confira aqui o 
pronunciamento
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Durante o carnaval, diversos estados anunciaram a 
interrupção do calendário vacinal por falta de vacinas. Após 
reivindicação da CNM, que lançou uma nota de repercussão 
nacional manifestando indignação com a condução da crise 
sanitária pelo Ministério da Saúde e solicitar a troca de 
comando da pasta, o Governo Federal anunciou as etapas da 
vacinação no país.

O presidente da AMA, Hugo Wanderley, destacou que a 
Entidade sempre acompanhou todas as decisões tomadas 
em nome do municipalismo.

“Os municípios sentem essa distância e a falta de diálogo 
do ente federal e os municípios. Nós estamos prontos e a 
postos para quando aumentar o fluxo da vacina, vacinar 
toda população. Mas é preocupante a falta de foco e de 
coordenação durante o processo delicado como esse que 
estamos passando”.

AMA acompanha calendário vacinal e se 
preocupa com falta de diálogo do 
Governo FederalA AMA reuniu prefeitos, secretário de Saúde, 

Alexandre Ayres, Cosems, Conisul e 
secretários municipais de saúde para discutir 
as ações permanentes de vacinação contra a 
Covid-19. Para manter a atualização, a 
Associação criou um grupo para aproximar o 
diálogo entre prefeitos e Estado com o 
intuito de acelerar o processo de imunização 
e possíveis entraves.

AMA cria debate permanente 
para acelerar a vacinação

AMA
Afirmou Hugo Wanderley.
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O Projeto de Lei 386/2020, de 
autoria do Poder Executivo, 
sobre a obrigatoriedade do 
uso de máscaras de proteção 
durante a pandemia do novo 
coronavírus, foi aprovado em 
março, na Assembleia 
Legislativa.

Para tentar conter o avanço da covid-19 e evitar o colapso do 
sistema de saúde nos municípios alagoanos, medidas ainda mais 
restritivas foram adotadas no Estado. O governador Renan Filho, o 
presidente da Associação dos Municípios Alagoanos (AMA), prefeito 
Hugo Wanderley e demais secretários anunciaram que todos os 
municípios passaram para a fase vermelha no plano de 
distanciamento social controlado e assumiram compromisso para 
acelerar a vacinação.

Retorno da fase vermelha, atenção 
redobrada na vacinação e a AMA 
sempre presente Trabalho remoto

Após o anúncio do Governo do 
Estado que classificou Alagoas na 
fase vermelha do protocolo de 
distanciamento social, a AMA 
suspendeu o atendimento presencial 
e estabeleceu o sistema de home 
office para os funcionários.

Vacina a única arma contra a 
pandemia: Com o grande 
mutirão que foi feito para 
acelerar a vacinação, o estado 
de Alagoas ocupou o 4º lugar 
no ranking nacional na 
utilização de vacinas.
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O presidente da AMA, prefeito Hugo Wanderley, defendeu a 
representação dos municípios no Comitê Nacional de 
Enfrentamento à Covid-19, criado pelo Governo Federal, para 
uma ampla articulação que o momento exige por causa do 
agravamento dos casos nas regiões. A Confederação Nacional 
de Municípios (CNM) publicou uma carta aberta ao 
presidente Jair Bolsonaro.

O presidente da AMA, Hugo Wanderley, junto 
com os prefeitos, participou do lançamento 
do programa Vacina Alagoas, criado pelo 
governo do Estado para estimular a 
imunização e contribuir com ações sociais 
nas cidades.

Os municípios alagoanos cumpriram as 
metas estabelecidas, que acelerou a 
vacinação, garantiu o pagamento das 
parcelas e a continuidade do programa.

Presidente da AMA defende 
representação dos municípios no 
Comitê de Enfrentamento à Covid-19

Vacina Alagoas

Presidente da AMA diz que 
estamos em 

“GUERRA”
e vacina é a arma
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Os prefeitos dos municípios alagoanos se 
esforçaram ao máximo para cumprir o 
calendário de vacinação contra a Covid-19. 
Apesar do atraso no repasse das vacinas, por 
parte do Ministério da Saúde (MS), os gestores 
municipais cumpriram o cronograma 
estipulado para garantir a eficácia do 
imunizante.

Prefeitos no compromisso

O presidente da Associação dos Municípios 
Alagoanos (AMA), prefeito Hugo Wanderley, 
conseguiu pactuar com o governo que os guardas 
municipais estivessem em um novo grupo 
prioritário para vacinação contra covid-19. 

Vacinação para 
os Guardas Municipais

A vacinação para professores sempre foi uma luta 
que a AMA defendeu. Por isso, o presidente da 
AMA, prefeito Hugo Wanderley, recebeu o pleito do 
Sindicato dos Professores (Sinpro-AL) para articular 
a inclusão no grupo prioritário. 

Presidente da AMA recebe pleito 
para inclusão de professores da 
rede privada na vacinação contra 
o coronavírus
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Pelo segundo ano consecutivo, a festa mais 
aguardada da região foi cancelada por causa da 
pandemia da Covid-19. A AMA orientou que a 
população não soltasse fogos, não acendesse 
fogueiras e evitasse aglomerações. O MP-AL 
também emitiu recomendação para as 
prefeituras.

AMA recomenda junho sem 
fogueiras e aglomerações O presidente da Associação dos Municípios Alagoanos 

(AMA), o prefeito Hugo Wanderley, participou, ao lado do 
então presidente da Confederação Nacional de 
Municípios (CNM), Glademir Aroldi, e integrantes do 
Conselho Político da Entidade de reunião com o 
ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, em defesa da 
aquisição de medicamentos do chamado “kit 
intubação”, a abertura de novos leitos de UTI e adoção 
de medidas não-farmacológicas no país.

Vacinação e a articulação 
com o Governo Federal

Durante as reuniões da Comissão de Saúde, os técnicos 
da Sesau e Cosems reforçaram a necessidade da busca 
ativa para complementação do ciclo vacinal aos idosos, 
que fizeram parte do primeiro grupo prioritário.

Busca Ativa na Saúde
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Com atrasos nos repasses das vacinas para Covid-19, que por 
muitas vezes paralisou a imunização por falta de doses e 
após pressão dos gestores e do movimento municipalista, o 
Ministério da Saúde garantiu o envio das doses necessárias 
para a complementação do ciclo vacinal da população.

Para garantir a vacinação de forma mais democrática para 
os habitantes de todos os municípios, considerando o 
quantitativo de doses fornecidas com base no Plano 
Estadual de Vacinação, a AMA, SESAU e  Cosems/AL 
assinaram uma nota técnica recomendando a exigência do 
comprovante de residência no momento da aplicação da 
dose.

Após pressão dos prefeitos

Para evitar que as pessoas continuassem 
escolhendo o fabricante da vacina contra a 
Covid-19, o presidente da AMA, Hugo 
Wanderley, recomendou aos municípios a 
colocarem os chamados “sommeliers de 
vacina”  no final da fila. Uma nota técnica 
em conjunto com o Cosems foi lançada.

AMA orienta que 
“sommeliers” de vacina 
vão para o final da fila

Comprovante de residência
antes da vacinação
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Para evitar paralisações pela falta de repasse dos 
imunizantes, a AMA orientou que os municípios 
separassem a D2 para garantir a imunização 
completa da população.

Segunda dose em estoque

Em mais uma reunião da Comissão de Saúde, os 
secretários e técnicos municipais foram orientados a 
incluírem no plano de imunização os profissionais 
com vínculo em instituições financeiras reconhecidas 
pelo Sindicato dos Bancários.

Vacinação para bancários
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O presidente da Associação dos Municípios 
Alagoanos (AMA), prefeito Hugo Wanderley, 
conseguiu pactuar com o governo que os guardas 
municipais estivessem em um novo grupo 
prioritário para vacinação contra covid-19. 

A AMA e o Tribunal de Contas do Estado 
promoveram um webinar para tratar do envio de 
documentação do TCE dos atos de admissão de 
pessoal, tendo em vista que há uma data limite.

AMA promove webinar sobre 
envio de documentação ao TCE

Do amargo último lugar até 2019, para a primeira posição 
nacional no ranking da Plataforma +Brasil. A Associação 
dos Municípios Alagoanos (AMA), através da Unidade 
Gestora Municipal (UGM) da Rede +Brasil em Alagoas, 
conquistou posições que demonstram a relevância das 
ações empreendidas no processo de gestão dos recursos 
públicos, isso em apenas um ano de trabalho.

1º lugar nacional em 
formação de multiplicadores 
da Plataforma +Brasil

NOVA FORMA 
DE CAPACITAR
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A AMA garantiu as capacitações para os técnicos 
municipais com os cursos online.  O presidente 
da AMA, prefeito Hugo Wanderley, reforçou a 
importância da parceria com a Escola de Contas 
do Tribunal de Contas do Estado de Alagoas. 

Curso de Compensação 
Previdenciária

A fim de ofertar aos cidadãos alternativas para 
acesso aos serviços da Associação dos Municípios 
Alagoanos (AMA), promoveu palestra com 
representantes da Receita Federal para a 
apresentação do PAV, Ponto de Atendimento Virtual.

Receita Federal

95 dos 102 municípios alagoanos 
receberam verba da Lei Aldir Blanc com 
mais de R$25 milhões injetados no setor. O 
case de sucesso foi uma ação da AMA 
junto às gestões municipais.

AMA se torna referência na 
orientação da Lei Aldir Blanc
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O projeto “Bate-papo AMA” é uma roda de conversa 
promovida pela Rede de Captação e Gestão de Recursos 
da AMA em parceria com a Rede +Brasil. O objetivo é 
capacitar e dar suporte aos técnicos dos municípios 
alagoanos. 

Durante os encontros promovidos pela AMA, foram 
discutidos temas como a implementação do MEG-Tr, 
emendas parlamentares, as alterações da Plataforma 
+Brasil, a Lei Aldir Blanc e os editais para captação de 
recursos. 

Bate-papo AMA: Mais capacitações 
para os técnicos

A AMA em parceria com a Associação dos Tributaristas de 
Alagoas (Atrial), capacitou mais de 100 técnicos 
municipais durante o Curso de Gestão de Tributos que 
aconteceu de forma online. Durante as 12h de formação, 
os participantes foram apresentados aos principais 
temas relacionados às questões tributárias municipais, 
como a criação dos tributos, suas limitações, auditorias e 
retenções, além de tratar sobre os sistemas, estrutura e 
educação fiscal nos municípios. 

Capacitação em Gestão de 
Tributos

A reforma da Previdência de 2019 obrigou todos os estados e 
municípios com regime próprio a instituírem previdência 
complementar em até dois anos. Pensando em auxiliar as prefeituras 
que ainda não haviam conseguido se adequarem no prazo indicado, a 
AMA ofereceu um curso sobre previdência complementar. 

Curso sobre previdência 
complementar
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A AMA ofertou o primeiro curso híbrido com a 
presença de público no auditório com o tema 
“Débitos Fiscais: Atuação da Receita Federal e 
dos órgãos de controle”.

AMA retoma o calendário de 
cursos presenciais 

Como uma forma de incentivar boas práticas e 
qualificação contínua, a AMA, em parceria com a Caixa 
Econômica, o Ministério da Economia e a Confederação 
Nacional de Municípios (CNM) lançou a segunda edição 
do Prêmio GMC (Gerente Municipal de Convênio). A 
premiação acontecerá na Feira dos Municípios 2022.

Lançamento do Prêmio GMC

A AMA é a interlocutora entre equipes municipais, Seplag 
e programa Criança Alagoana (CRIA) para inclusão das 
metas previstas pelos gestores, em todas as áreas, dentro 
do Plano Plurianual. 

A AMA apoia todas as estratégias que tenham como 
objetivo assegurar a vanguarda dos municípios na gestão 
pública.

AMA estimula políticas da “Primeira 
infância” no PPA 
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EDUCAÇÃO

Em reuniões semanais, o vice-presidente da Associação dos 
Municípios Alagoanos (AMA), o prefeito Fernando Sergio, 
coordenou diversas reuniões de acompanhamento para 
retomada das aulas após a redução dos casos de Covid-19. 

Em reuniões online, foram discutidas estratégias para a 
diminuição da evasão/abandono escolar nos municípios 
alagoanos e um cronograma a partir de um amplo 
diagnóstico elaborado de forma conjunta entre educação e 
saúde.

Além de prefeitos e secretários, diversas reuniões contaram 
com a participação do secretário estadual Rafael Brito, da 
presidente da Undime, Noêmia Pereira e da deputada 
estadual Jó Pereira, presidente da comissão de Educação da 
Assembleia.

No primeiro encontro presencial, o grupo de trabalho sobre 
Educação discutiu o andamento do retorno das aulas em 
setembro, no qual a Undime apresentou quantos municípios 
já haviam retornado e quantos estavam para retornar.

Comitê da Educação e as decisões 
sobre o retorno das aulas
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O projeto Merenda Legal foi apresentado ao presidente 
da AMA, Hugo Wanderley, pela Unicafes Alagoas. O 
objetivo do projeto é instrumentalizar consórcios, fazer 
chamadas unificadas e, a partir da demanda, posicionar 
o agricultor e as cooperativas de acordo com as 
necessidades municipais para merenda escolar. 

Com isso, Alagoas se tornaria o primeiro Estado a cumprir 
o que manda a lei em ter o mínimo de 30% do valor 
repassado pelo FNDE para a merenda escolar ser 
utilizado, obrigatoriamente, na compra de gêneros 
alimentícios de agricultores locais.

Consórcio para Agricultura 
Familiar fortalecer a 
merenda escolar

Visando garantir os direitos de aprendizagem dos 
estudantes da rede pública, bem como a melhoria dos 
índices educacionais das cidades, os prefeitos e prefeitas 
assinaram a nova pactuação do Programa Escola 10.

O regime de colaboração entre Governo do Estado e 
municípios firmam compromissos para as duas esferas, o 
que inclui ações para o aumento do nível de proficiência 
dos estudantes do ensino fundamental em Língua 
Portuguesa e Matemática e da taxa de participação na 
prova do Sistema de Avaliação da Educação Básica 
(SAEB), bem como para a redução das taxas de abandono, 
reprovação e distorção idade/série (atraso escolar).

Nova pactuação do 
Escola 10
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BRASÍLIA

O presidente da AMA, prefeito Hugo Wanderley, esteve 
junto com a CNM na luta pelas pautas municipalistas que 
tramitavam no Congresso.

Wanderley entregou a pauta prioritária dos municípios 
que está em andamento no Congresso Nacional a todos 
os deputados federais, que são líderes de partidos: 
Deputado Federal, Arthur Lira, presidente da Câmara; 
Senador Renan Calheiros, líder da maioria no Senado; 
Deputado Federal, Isnaldo Bulhões, líder do MDB; e o 
Deputado Federal Nivaldo Albuquerque, líder do PTB.

Ida à Brasília

Como entidade municipalista, a AMA 
participou de reunião com o presidente no 
Senado, Rodrigo Pacheco, para discussão 
de pautas urgentes e fundamentais aos 
Municípios para o enfrentamento da 
pandemia e ao desenvolvimento social e 
econômico do país.

Pauta municipalista para o 
presidente do Senado
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O presidente da AMA, Hugo Wanderley e a prefeita 
Rosiana Beltrão, 3ª vice presidente da CNM, 
participaram, ao lado do presidente da CNM, Paulo 
Ziulkoski e outras lideranças municipalistas estaduais 
da luta pelo repasse adicional de 1% do Fundo de 
Participação dos Municípios (FPM).

Luta pelo

A reforma tributária ampla da base de consumo foi tema de 
uma audiência realizada na presidência do Senado Federal, 
em outubro. O encontro marcou o apoio da CNM à Proposta 
de Emenda à Constituição (PEC) 110/2019. O presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco (DEM-MG), recebeu a comitiva 
municipalista representada pelo presidente da CNM, Paulo 
Ziulkoski, a 3ª vice-presidente, Rosiana Beltrão, o 1° 
secretário, José Patriota, o 1° tesoureiro, Nélio Aguiar e o 
presidente da Associação dos Municípios Alagoanos (AMA), 
Hugo Wanderley.

Reforma tributária
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Conquista permanente e de grande importância para as gestões municipais, 
o adicional de 1% do Fundo de Participação dos Municípios (FPM) em 
setembro foi aprovado em outubro. Desde o pleito da medida pela CNM em 
novembro de 2017, foram quatro anos de mobilizações e debates até a 
aprovação da proposta. O recurso será transferido, inicialmente, de maneira 
gradual, começando com 0,25% em 2022 até alcançar o total de 1% em 2025.

O presidente da AMA, prefeito Hugo Wanderley, acompanhou toda a votação 
no plenário da Câmara dos Deputados, em Brasília.

Resultado de uma luta aprovação do 1% 
é histórica, diz Hugo Wanderley

Afirmou Hugo Wanderley.

“É uma reivindicação justa e antiga que, enfim, é concluída. 
Uma ajuda que, mesmo escalonada, será importante para 
que os municípios possam implementar mais ações e 
melhorias para a população.”

Prefeitos alagoanos parabenizaram o deputado Arthur Lira, novo 
presidente da Câmara dos Deputados para o biênio 2021-2022. Os 
gestores acreditam que o parlamentar trabalha para o processo de 
desenvolvimento dos municípios e com os projetos municipalistas 
que esperam votação.

Deputado alagoano na presidência da 
Câmara dos Deputados
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CNM

CNM

CNM

CNM

CNM

Após forte articulação da Confederação Nacional de Municípios (CNM) para 
viabilizar o pleito, o novo parcelamento das dívidas previdenciárias dos Entes 
locais em até 240 meses foi promulgado pelo Congresso Nacional.

Com o acordo firmado pelas duas Casas, foi possível promulgar parte da 
Proposta de Emenda à Constituição (PEC) 23/2021, chamada PEC dos 
Precatórios, onde o reparcelamento das dívidas municipais com a Previdência 
está previsto. 

Novo parcelamento de dívidas previdenciárias 
dos Municípios foi promulgado

Dois prefeitos alagoanos tomaram posse 
na nova diretoria da CNM, que trouxe o 
retorno do presidente Paulo Ziulkoski. O 
presidente da AMA, Hugo Wanderley, 
integra o conselho político, e a prefeita de 
Feliz Deserto, Rosiana Beltrão, assumiu 
uma das vice-presidências da CNM. 

Alagoanos na nova 
diretoria da CNM
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Através do esforço político e poder de negociação 
da CNM, os municípios conquistaram alguns 
avanços. A publicação da Medida Provisória 
publicada em março foi uma conquista do 
movimento municipalista. A MP destina recursos 
de R$2,8 bilhões para o auxílio financeiro da saúde 
dos Municípios. Do total, R$1,6 bilhões vão para alta 
e média complexidade e o restante para a atenção 
básica.

A nova Lei de Licitações sancionada em abril 
também foi um pleito da CNM. O texto representou 
uma importante conquista do movimento 
municipalista por trazer avanços nas novas regras, 
com a modernização, simplificação e celeridade 
nos procedimentos, além de favorecer a gestão 
local e o atendimento à população.

A força do municipalismo nas 
conquistas nacionais
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NORDESTE 
UNIDO

O presidente da AMA, Hugo Wanderley, defendeu 
priorizar políticas públicas de combate às condições 
de vulnerabilidade das pessoas durante a reunião 
“Nordeste Unido pelo Desenvolvimento”, 
promovida pela CNM com apoio da Associação 
Municipalista de Pernambuco (Amupe). A prefeita 
de Feliz Deserto e 3ª vice-presidente da CNM, 
Rosiana Beltrão, também participou do encontro.

Defesa de políticas para 
combater a vulnerabilidade 
social pós-pandemia

Em setembro, o presidente da AMA, o prefeito 
Hugo Wanderley, recebeu representantes de 
todas as Entidades Nordestinas no Encontro 
“Nordeste Unido pelo Desenvolvimento”. Em 
parceria com a CNM, a ideia  da reunião foi 
encontrar soluções para projetos comuns às 
cidades, defender as pautas que tramitam no 
Congresso e são importantes para o 
fortalecimento das políticas públicas. Em 
novembro, o Encontro Nordeste Unido pelo 
Desenvolvimento aconteceu no Ceará e deu 
continuidade às pautas.

AMA recebe presidentes de 
estaduais em defesa do 
desenvolvimento do Nordeste
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Aprovado no final de 2020, a AMA orientou os 
gestores sobre o novo Fundeb. O Congresso 
promulgou uma emenda à Constituição que 
tornou o fundo permanente. O texto prevê a 
ampliação gradual da participação da União no 
Fundeb, de forma a chegar a 23% a partir de 2026. 
A AMA antecipou essa discussão e vai prosseguir 
os esclarecimentos reunindo também os 
controladores dos municípios. 

AMA orienta sobre Fundeb

Para os gestores municipais conseguirem instituir os Conselhos de 
Acompanhamento e Controle Social (CACS) do novo Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação (Fundeb) dentro do prazo previsto, a AMA e a União dos Dirigentes 
Municipais da Educação de Alagoas (Undime) entraram em contato com todos os 
prefeitos e prefeitas para enviar um modelo de Projeto de Lei. O PL deve ser 
encaminhado às Câmaras de Vereadores para aprovação do Legislativo.

AMA e Undime alertam para prazo de 
criação do Conselho do Fundeb

NOVO FUNDEB



28

Com a derrubada do veto presidencial ao dispositivo da Lei 
14.057/2020 que trata do rateio a professores públicos com 
recursos dos precatórios do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento do Ensino Fundamental e de 
Valorização do Magistério (Fundef). A AMA propôs a 
criação de um grupo de trabalho para iniciar a discussão 
técnica da utilização legal dos precatórios.

O presidente da AMA, o prefeito Hugo Wanderley, 
ressaltou que os prefeitos estão do mesmo lado dos 
professores, mas querem ter segurança jurídica para 
efetuarem o pagamento. “Esse é um debate estritamente 
técnico para que possamos encontrar o caminho para 
resolução do problema”, afirmou.

Em novembro, a AMA emitiu Nota Técnica aos prefeitos e 
secretários municipais de Educação orientando a 
impossibilidade do rateio do novo Fundo de 
Desenvolvimento da Educação Básica (Fundeb). A 
orientação é pautada na legislação.

Presidente da AMA sugere grupo de 
trabalho para definir utilização de 
recursos do Fundef 
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PARCERIAS

Um convênio de cooperação entre a AMA e diversas 
instituições de ensino, garante aos servidores 
públicos e seus dependentes, ensino de qualidade 
com descontos. O objetivo é incentivar o estudo e a 
capacitação dos servidores públicos para garantir 
eficiência cada vez maior na gestão pública. 

60% de desconto nas graduações e 
20% na pós.

30% em qualquer curso presencial, 
15% na graduação EAD e 10% na pós 
graduação.

Desconto de 20% na graduação e 30% 
na pós. A exceção é para os cursos de 
Direito, Medicina, Odontologia e 
Veterinária.

AMA oferece descontos para os 
funcionários públicos
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Para os colaboradores (servidores 
públicos) lotados nas prefeituras 
vinculadas e/ou representadas 
pela AMA AL:

- 15% de desconto nas mensalidades da graduação 
presencial; (Não se aplicando para os cursos de graduação de 
Medicina e Odontologia)

Para os cônjuges e filhos dos colaboradores(servidores 
públicos) lotados nas prefeituras vinculadas e/ou 
representadas pela AMA AL:

- 15% de desconto nas mensalidades da pós graduação 
presencial.

- 10% de desconto nas mensalidades da graduação 
presencial; (Não se aplicando para os cursos de graduação de 
Medicina e Odontologia);

- 10% de desconto nas mensalidades da pós graduação 
presencial.

Para cursos:

Para servidores públicos dos 
municípios, colaboradores da 
AMA e seus respectivos familiares:

– 15% de desconto nas mensalidades dos cursos de Pós-AMA, 
MBA e extensão;

– 20% de desconto nos mesmos cursos, sendo que, para 
grupos a partir de 5 pessoas que se matriculem 
simultaneamente;

CGAP: descontos especiais quem podem chegar até 30%

Licitotus: 30% para capacitações e consultorias
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Amplamente utilizado como fonte oficial de 
divulgação, o Diário Oficial Eletrônico 
oferecido gratuitamente pela AMA aos 
municípios e consórcios, gerou uma 
economia aos cofres públicos de R$11 milhões 
no período 2019/2020. O levantamento feito é 
referente a valores que os municípios 
pagariam pelas publicações se fossem feitas 
em outros diários eletrônicos no ano de 2019 e 
2020. Foram 37.500 publicações no período.

Diário Oficial Eletrônico

O presidente da Associação dos Municípios Alagoanos, 
Hugo Wanderley, assinou um convênio com o Tribunal 
de Contas do Estado (TCE-AL) e a Escola de Contas 
para capacitação de servidores. A AMA passa a ser a 
condutora das necessidades dos municípios fazendo a 
interlocução com a Escola para a oferta dos cursos.

Parceria com o TCE-AL fortalecendo 
as capacitações dos servidores

Uma reunião entre o presidente da AMA, Hugo 
Wanderley, e a diretoria da Ordem dos Advogados do 
Brasil - seccional Alagoas, Escola da Advocacia e 
Associação dos Procuradores Municipais selou uma 
nova parceria entre as Instituições. O foco é promover 
novas capacitações para os operadores do direito nas 
cidades alagoanas.

OAB: mais uma parceria para os 
servidores públicos
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LIVE LIVE

O presidente da AMA, Hugo Wanderley, 
reforçou a parceria com o Conselho 
Regional de Contabilidade na oferta de 
capacitações. 

CRC: capacitação para as 
prefeituras

A AMA integrou o movimento Unidos pela Vacina 
com o objetivo de garantir vacina a todos os 
alagoanos até o final do ano. 
A Associação intermediou entre os municípios o 
levantamento de dados sobre a vacinação, 
infraestrutura e suporte das prefeituras, na tentativa 
de auxiliar e acelerar a vacinação.

AMA participa do programa 
nacional do Unidos pela Vacina
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Em visita a AMA, o Senador Rodrigo 
Cunha e o Deputado Federal Pedro Vilela 
manifestaram apoio ao trabalho feito 
pela AMA, como o acompanhamento da 
vacinação nos municípios e a defesa do 
retorno da Operação Pipa. 

Apoio de parlamentares ao 
trabalho da AMA

AMA apoiou a quinta etapa do programa “Moradia 
Legal”, executado pelo Tribunal de Justiça em parceria 
com a Associação dos Registradores - Anoreg.

Moradia Legal
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Apoiando as ações da União Nacional das 
Cooperativas da Agricultura Familiar e 
Agricultura Solidária (Unicafes), o presidente 
da AMA, prefeito Hugo Wanderley, assumiu o 
compromisso de fortalecer as cooperativas 
do Estado e assim também fortalecer as 
compras da agricultura familiar, 
principalmente para a merenda escolar. 

A AMA preparou uma agenda integrada 
para discussão de medidas com a Unicafes 
e o Sebrae. O presidente Hugo Wanderley 
também intermediou uma reunião entre 
representantes de cooperativas de diversos 
segmentos e o Secretário de Estado da 
Fazenda (Sefaz), George Santoro, para criar 
alternativas e fomentar a agricultura 
familiar. Uma das propostas é criar um 
cashback para a população trocar em 
produtos da agricultura familiar.

Fortalecimento da 
agricultura familiar
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O presidente da AMA, Hugo Wanderley, 
recebeu o novo superintendente da 
Caixa Econômica Federal em Alagoas, 
Fares Haum.

O superintendente da AMA  André 
Pereira e o Gerente de Apoio 
Institucional Pedro Ferro renovaram a 
intenção de parceria com o SEST/SENAT.

A Unicef lançou a edição 2021-2024 do 
Selo Unicef, na AMA.

AMA e Sebrae preparam soluções para 
competitividade dos pequenos e médios 
negócios locais com o programa Cidade 
Empreendedora.
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O presidente da AMA e o presidente da 
Adeal debateram ações para permitir o 
comércio e o abate de gado nos 
municípios.

O presidente da AMA, Hugo Wanderley, 
apoiou a iniciativa do Uber em conceder 
desconto no deslocamento para 
vacinação.

AMA e a Escola Nacional de 
Administração Pública (Enap) firmaram 
parceria que busca acelerar o ganho de 
experiência dos gestores e secretários 
municipais de Alagoas.
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Em evento sobre a transparência, o ministro do Tribunal de 
Contas da União Augusto Nardes, e órgãos de controle 
reconheceram o trabalho da AMA em disseminar a 
necessidade da eficiência da gestão e promover 
capacitações sistemáticas das equipes técnicas, durante um 
encontro de controladores.

Importância dos Controladores
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Em fevereiro, os prefeitos assinaram um convênio com 
o Governo de Alagoas para receber recursos do maior 
programa de transferência de renda. O Cartão Cria, que 
faz parte do programa Criança Alagoana, está 
beneficiando famílias que vivem na pobreza e extrema 
pobreza, que possuem gestantes ou crianças de até 6 
anos de vida ou portadoras da síndrome congênita do 
Zika Vírus.

Já em novembro, o presidente da AMA, prefeito Hugo 
Wanderley, reafirmou a parceria dos prefeitos com o 
governo para continuidade do programa CRIA. A meta 
lançada pelo governador Renan Filho é chegar a 180 
mil famílias atendidas.

O Cartão CRIA alcançou a marca de 100 mil famílias 
alagoanas cadastras no maior programa estadual de 
transferência de renda do Brasil. Isso significa que, em 
Alagoas, gestantes e crianças, que vivem em situação 
de vulnerabilidade social, recebem o benefício mensal 
de R$ 100 reais para garantir mais cuidados com o 
desenvolvimento durante a primeira infância.

Cartão Cria: Programa que 
beneficia as crianças dos 
municípios alagoanos
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Em correspondência ao presidente da AMA, o 
chefe da Unidade Estadual do IBGE em 
Alagoas, Alcides Jeronimo de Almeida Tenório 
Júnior destacou o apoio da Associação em 
defesa da realização do censo demográfico.

O presidente da AMA, Hugo Wanderley, 
defendeu que o censo é o principal diagnóstico 
da realidade do Brasil. Os dados populacionais 
defasados afetam diretamente os municípios, 
representando perda de arrecadação para 
prestação dos serviços públicos, já que há 
repasses com critérios de transferência por 
tamanho populacional.

AMA é reconhecida por 
defender o Censo

O prefeito de Dois Riachos, Ramon Camilo, que 
é presidente do Consórcio para o 
Desenvolvimento da Região do Ipanema - 
Condri, participou de uma reunião com a Rede 
Nacional de Consórcios Públicos para estimular 
a formalização das agroindústrias e viabilizar a 
adoção dos municípios compartilhando os 
custos por meio dos Consórcios.

Fomento aos consórcios da 
agroindústria
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Surpreendidos com a notícia do fechamento de 
agências ou postos de atendimento do Banco do 
Brasil em pelo menos 10 municípios, a AMA iniciou 
uma série de reuniões para reverter a situação.

O presidente da AMA mobilizou a CNM, a bancada 
federal, e promoveu reuniões com  representantes 
nacionais do Banco do Brasil.

Após a reivindicação da Associação, a Comissão de 
Fiscalização Financeira e Controle (CFFC) da 
Câmara dos Deputados fez uma visita técnica aos 
municípios de Maribondo e Dois Riachos, em junho, 
para averiguar o fechamento de agências do Banco 
do Brasil (BB) no Estado. A visita foi acompanhada 
pelo presidente Hugo Wanderley, prefeitos da 
região e deputados federais.

FECHAMENTO DE AGÊNCIAS 
DO BANCO DO BRASIL
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O deputado federal, Hildo Rocha, que é autor do 
requerimento 88/2021, argumentou que o fechamento 
terá consequências sociais de diversas ordens, pois 
faltam meios para que as pessoas se desloquem para 
cidades ou bairros distantes para realizar serviços 
bancários.

Após a visita, a comitiva participou de uma audiência 
pública em Dois Riachos para ouvir empresários, 
produtores rurais, aposentados, funcionários do banco 
e a sociedade em geral sobre o fechamento do banco.

Em outubro, o relator da Comissão, deputado Hildo 
Rocha, recomendou, como resultado do trabalho de 
apuração sobre o fechamento de agências do Banco 
do Brasil, uma Indicação Parlamentar, a reabertura 
das agências em  defesa dos interesses da população. 

A indicação de número 1084/2021, já está tramitando  
nos termos do artigo 113, inciso I e §1º, do Regimento 
Interno da Câmara dos Deputados. O relator aponta 
como justificativa o fato da dependência econômica 
da população, principalmente de cidades pequenas 
do interior brasileiro.

No início do ano, o presidente da AMA, Hugo 
Wanderley, repudiou publicamente e denunciou o 
fechamento de agências e postos do Banco do Brasil 
nos municípios. Pelo menos 10 municípios tiveram 
suas agências ou postos de atendimentos.
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SECA
Para enfrentamento à seca, prefeitos do Sertão e 
Semiárido criaram uma comissão para cobrar mais 
ações do Ministério do Desenvolvimento Regional 
(MDR), por meio da Secretaria Nacional de Defesa 
Civil. A operação “Água é Vida”, que é executada 
pelo Estado com recursos da União, foi suspensa. 
Apenas o 59º BMTz manteve a operação “Pipa” 
distribuindo água potável nos municípios. O 
presidente da AMA, Hugo Wanderley, mostrou que 
as fracas chuvas que caíram não foram suficientes 
para garantir o abastecimento.

Seca: a luta para dar água a 
quem tem sede
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A informação consta no monitor de secas da 
Agência Nacional de Águas (ANA). O estado 
também registrou a expansão da área com 
seca moderada no estado, que passou de:

No último mês de janeiro, Alagoas registrou um 
agravamento da seca no Sertão, que passou da 
categoria moderada para grave, severidade 
que não era registrada desde fevereiro de 2020 
e que foi identificada em:

Em Alagoas, 42 municípios estão em 
emergência e recebendo apenas a água da 
operação Carro Pipa, executada pelo Exército,

que atende a 137 mil pessoas, distribuídas em 
600 localidades da Zona Rural.

Com a proximidade da quadra chuvosa, a partir de março, a 
AMA começou o treinamento de coordenadores 
municipais, junto com a Defesa Civil, para atuação em 
situação de emergência ou calamidade pública. Esse 
gerenciamento precisa estar em conformidade com a 
legislação vigente, que traz todas as ações que devem ser 
seguidas como: documentação, tipo de decreto, o desastre 
e o plano de contingência.

Situação da seca e estiagem nos 
municípios alagoanos

6,71%
do território alagoano

14,12% para

16,99% entre dezembro 

de 2020 e janeiro de 2021.
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Diante da decisão do Governo Federal, em março, 
comunicada pelo Exército, pela suspensão da 
captação de água e distribuição pela Operação 
Pipa, o presidente da AMA, Hugo Wanderley, 
pediu o retorno imediato da Operação. A AMA 
pediu um posicionamento oficial do Exército para 
cobrar ao governo federal que reveja essa decisão 
contra o povo do Sertão de Alagoas
.
Hugo Wanderley também solicitou o apoio da 
bancada federal para o retorno da Operação Pipa, 
executada pelo Exército brasileiro. Em 
documento enviado ao presidente da Câmara, 
deputado Arthur Lira, e à deputada Tereza Nelma, 
líder da Bancada Federal Alagoana, o presidente 
relata as dificuldades que a suspensão está 
causando a milhares de famílias.

Após ampla mobilização, a coordenadora da 
bancada federal, deputada Tereza Nelma 
anunciou, em reunião virtual, com a presença dos 
deputados e senadores alagoanos, a aprovação 
do PLN 1/2021 no Congresso. Com isso, recursos 
para o retorno da operação Pipa foram 
garantidos.

Ameaça de paralisação da 
Operação Pipa e a luta pela água

O presidente da AMA, Hugo Wanderley, anunciou 
aos prefeitos o retorno da Operação Pipa. Foi 
sancionado em março, pelo presidente da 
República, Bolsonaro, o Projeto de Lei do Congresso 
Nacional (PLN) n° 1, de 2021.

O PLN altera a Lei nº 14.116, de 31 de dezembro de 
2020, que dispõe sobre as diretrizes para a 
elaboração e a execução da Lei Orçamentária de 
2021. Com isso, recursos para o retorno da operação 
Pipa estão garantidos.

O presidente da AMA, prefeito Hugo Wanderley, 
comemorou o retorno do programa e afirmou que a 
operação pipa é essencial para a sobrevivência dos 
sertanejos e agradeceu aos deputados e senadores 
alagoanos pelo empenho em e esforço realizado 
para conseguirem garantir os recursos do programa.

PLN 01 garante mais recursos 
para Operação Pipa
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O drama para distribuir água para os sertanejos 
continuou em setembro quando o Exército Brasileiro 
comunicou novamente a suspensão da Operação 
Carro-Pipa, após a decisão do Governo Federal. O 
programa distribui água potável às comunidades 
afetadas pela seca, com a cooperação entre os 
Ministérios do Desenvolvimento Regional (MDR) e 
da Defesa (MD). O presidente Hugo Wanderley, 
repudiou a decisão e pediu o retorno imediato da 
Operação.

Nota de repúdio e a eterna 
luta pela água 

Em setembro, um novo decreto, 
publicado no Diário Oficial da União, 
reconheceu a situação de emergência 
em 38 municípios por causa da forte 
estiagem. Imediatamente, a AMA 
iniciou os trabalhos de 
acompanhamento para garantir à 
população afetada recursos do 
Ministério do Desenvolvimento 
Regional (MDR).

AMA acompanha situação de 
emergência pela estiagem no 38 
municípios
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Após a AMA se manifestar contrária a paralisação da 
Operação Pipa, Defensoria Pública da União (DPU), 
por meio do defensor regional de Direitos Humanos 
em Alagoas e Sergipe, expediu uma recomendação 
à União, nas pessoas dos ministros da Economia e 
do Desenvolvimento Regional, para que adotem as 
medidas necessárias para manutenção da 
Operação Carro Pipa (OCP).

O programa, que atende a 137 mil 
pessoas e distribui água em 600 
localidades da zona rural de 42 
municípios do Sertão e Semiárido, 
corria o risco de ser suspenso até o 
final de outubro por falta de 
recursos financeiros.

Defensoria Pública da União apoia 
AMA e recomenda continuidade 
da Operação Carro Pipa 

Uma semana após o presidente da AMA, Hugo Wanderley, 
denunciar a suspensão da operação Pipa, executada pelo 
Exército, e se reunir em Brasília com a CNM e bancada federal, 
o Exército comunicou informalmente às coordenadorias 
municipais de defesa civil a manutenção do cronograma de 
outubro para operação pipa no estado. A informação foi 
repassada aos coordenadores municipais de Defesa Civil.

Após pressão da AMA junto a CNM e 
bancada federal, exército comunica 
manutenção da Operação Pipa
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Buscando traçar estratégias para combater a seca e 
assegurar o bem-estar dos cidadãos do Sertão e Semiárido 
alagoano, que dependem dos carros-pipa para o 
abastecimento de água potável, o presidente da AMA, 
Hugo Wanderley, esteve reunido, com os defensores 
públicos estaduais Daniel Alcoforado e Lucas Monteiro 
Valença.

Hugo Wanderley afirma que a Operação Carro-Pipa é 
essencial para a população dos 42 municípios alagoanos 
que foram afetados pela suspensão. “De forma integrada, 
com a Defensoria Pública da União, a Secretária de Estado 
do Meio Ambiente e Recursos Hídricos (SEMARH) e a pasta 
de Assistência e Desenvolvimento Social (SEADES) 
estamos discutindo saídas para combatermos a seca e 
caminhos para enfrentarmos a dependência que os 
Estados e Municípios ainda possuem à Operação 
Carro-Pipa”, disse o presidente da AMA.

AMA e Defensoria Pública Estadual 
discutem alternativas para o Semiárido
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COMUNICAÇÃO

A AMA lançou revista mensal focada em 
conteúdos de interesse dos municípios e 
orientações técnicas que estão 
contribuindo para o fortalecimento das 
gestões das cidades de Alagoas. A AMA 
Notícias é um produção da Assessoria de 
Imprensa da Entidade que busca levar 
conteúdos exclusivos e de uma nova 
maneira aos municípios e a toda 
população. 

40 anos de luta municipalista
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Dia do prefeito, 892 curtidas e 80 
comentários, com alcance de 9,1 mil 
pessoas.

Alcançamos a marca de 21,3 mil seguidores 
orgânicos no Instagram.

Nosso maior público são de homens (53.30%) do que 
mulheres (46.70%), com maior desempenho na faixa 
etária de 25 a 34 anos.

1.660 interações, em agosto, com 
uma média de 4,93% interações 
no período.

AMA e MP recomendam a suspensão 
das festividades públicas, com 573 
compartilhamentos.

Aumento de 64,1% no 
alcance em relação a 2020. 
 

Alagoanos nas olimpíadas 

de Tóquio, com 10,2 mil  
reproduções.
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RELATÓRIO DE REDES 2021

Alcance:

Reels mais visualizado:

Feed mais visualizado:

Story mais visualizado:

Publicação mais compartilhada:
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RELATÓRIO DE REDES 2021

Emancipação de um município, 3,2 mil 
de alcance e 83 curtidas.

Aumento de 13,3% de 
alcance em relação a 2020.
 

AMA e MP recomendam a suspensão das 

festividades públicas, com 13 comentários e 

212 cliques na matéria. 

Nosso maior público são de homens (52.70%) do 
que mulheres (47.30%), com maior desempenho 
na faixa etária de 25 a 34 anos.

Alcance:

Publicação com mais comentários:

Publicação com mais engajamento:
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346 novos inscritos no canal, com aumento de 

98% em relação a 2020 em relação a 2020. 
 

9,1 mil visualizações em todo 
ano de 2021.

YO
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E
RELATÓRIO DE REDES 2021

Principal origem do público: 34,7% em 
pesquisa no Youtube, 30,5% de origem externa, 
9,4% de origem direta.

Live mais acessada de 2021: Reunião híbrida 
sobre educação (em fevereiro), com 622 
participantes.

Vídeo mais acessado de 2021: Institucional da 
AMA, com 251 visualizações.
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RELATÓRIO DE REDES 2021

Matéria mais vista de 2021: "AMA emite nota 
técnica que orienta os municípios sobre o 
rateio do Fundeb" com 7.731 visualizações, 
com tempo médio de 05:12 na página. 

Segunda matéria mais vista de 2021: "AMA e MP 
decidem recomendar aos gestores suspensão 
das festividades públicas de grande 
aglomeração" com 3.219 visualizações, com 
tempo médio de 04:40 na página.

Como chegaram no nosso site em 2021? 
74,3% pesquisa orgânica, 22,4% de forma direta 
e 3,3% por redes sociais.

O público que mais acessa nosso site tem de 25 a 34 

anos (33,50%), com maior quantidade de público 

masculino (54,15%) do que feminino (45,85%).
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A AMA anunciou seu primeiro grande evento para 2022. Com uma proposta de ser o 
maior evento municipalista do Nordeste, um ar mais arrojado, tecnológico, e 
seguindo todas as medidas de segurança estabelecidas pelo Governo do Estado, a 
Feira dos Municípios - Congresso e Expo, esta prevista para acontecer no 2º semestre 
ano, no Centro de Convenções Ruth Cardoso, em Maceió.

FEIRA DOS MUNICÍPIOS
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BastidoresdaAMA






